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編

集

後

記

▼
７
、８
月
は
お
祭
り
を
取
材
。

ス
テ
ー
ジ
イ
ベ
ン
ト
や
盆
踊
り

な
ど
、ど
こ
も
趣
向
を
凝
ら
し

て
い
て
、楽
し
み
な
が
ら
の
取

材
に
な
り
ま
し
た
。復
活
し
た

お
祭
り
で
は
、地
域
の
活
性
化

に
向
け
て
頑
張
っ
て
い
る
皆
さ

ん
の
話
を
聞
く
こ
と
が
で
き
ま

し
た
。取
材
に
ご
協
力
い
た
だ

い
た
皆
さ
ん
、あ
り
が
と
う
ご

ざ
い
ま
し
た
。（
小
野
寺
）

▼
寄
り
添
い
半
世
紀
の
渡
邊
さ

ん
夫
婦
を
取
材
し
ま
し
た
。私

は
、結
婚
し
て
14
年
に
な
り
ま

す
が
、最
近
は
感
謝
の
言
葉
を

言
わ
な
く
な
っ
た
よ
う
に
思
い

ま
す
。家
事
や
料
理
を
し
て
も

ら
う
こ
と
に
感
謝
の
気
持
ち
を

忘
れ
ず
、こ
れ
か
ら
は「
あ
り
が

と
う
」と
言
葉
で
伝
え
よ
う
と

思
い
ま
す
。（
高
橋
）

▼
全
国
大
会
に
出
場
し
た
選
手

た
ち
は
、み
ん
な
堂
々
と
し
て

い
た
の
が
印
象
的
で
し
た
。全

国
へ
勝
ち
進
む
た
め
に
、さ
ま

ざ
ま
な
困
難
を
乗
り
越
え
、目

標
を
達
成
し
た
選
手
た
ち
を
尊

敬
し
ま
す
。広
報
紙
を
読
ん
で

い
る
皆
さ
ん
に
、取
材
し
た
人

た
ち
の
内
容
が
少
し
で
も
伝
わ

る
よ
う
な
文
章
を
書
く
こ
と
が

今
の
私
の
目
標
で
す
。（
三
浦
）

　「まさか自分が表彰されるとは、思いもしません
でした」と振り返る。
　交通安全や火災予防など、国民の安全について
顕著な功績をあげた人を表彰する、平成30年安全
功労者内閣総理大臣表彰の表彰式が７月６日、総
理大臣官邸で開かれた。大久保さんは、南方町交通
安全指導隊や佐沼地区交通安全協会で50年にわ
たり活動。交通安全思想の普及に尽力したとして、
安倍晋

しん

三
ぞう

内閣総理大臣から表彰状が授与された。
　「50年も活動を続けられたのは、家族の協力と
理解があったから。そして、地域の人をはじめ、多
くの人の支えがあったからこそ」と感謝する。交通
安全指導隊員になったのは、当時の交通安全協会
の人や家族に勧められたのがきっかけ。交通指導

隊の活動は、行事での交通整理、街頭指導やパト
ロールなどで、時には交差点で手信号をすること
も。「練習が厳しく、覚えるのに苦労しましたが、交
通事故が減っていくことが、なによりもうれしい」
と、辞めたいと思ったことはなかった。
　大久保さんの信条は、自分から行動すること。
「死亡事故があれば、すぐに再発防止策を検討し、
道路が汚れていれば自分から清掃するようにして
います」と、持ち前の行動力と人柄の良さで周囲を
牽
けん

引
いん

し、人望も厚い。
　「交通安全で大切なことは、一人一人が自覚と意
識を常に持つこと。これからもできる限り活動し、
伝えていきたいです」ー。前を向き続ける大久保さ
んは、今日も交通安全を願っている。

Profi le


